

# Pratique de piano Piano Practice

Vous avez besoin d'un endroit pour pratiquer le piano? Aimeriez-vous faire l'expérience de jouer sur un piano à queue? Venez essayer le piano à queue Yamaha de la bibliothèque.

Des séances d'**une heure** ou **deux** peuvent être **réservées** selon des disponibilités.

*Pour plus d'informations ou pour réserver, communiquez avec:*

Need a place to practice the piano? Would you like to experience playing on a grand piano? Come and try out the library's Yamaha baby grand piano.

**One-hour** or **two-hour sessions** can be **reserved** depending on availability.

*For more information or to book a time slot please contact:*

**Justin Burnham**  
**[jburnham@cotesaintluc.org](mailto:jburnham@cotesaintluc.org)**

## Exigences

- Être membre de la bibliothèque (les enfants de moins de 18 ans doivent être accompagnés d'un membre adulte)
- Pouvoir à jouer au niveau intermédiaire ou avancé
- Ceci est un service gratuit pour la pratique individuelle seulement, et non pour l'enseignement privé du piano

## Requirements

- Library member (children under the age of 18 must be accompanied by an adult library member)
- Ability to play at the intermediate or advanced level
- This is a free service for individual practice only, and not for private piano instruction

